

Black Moon

Von Clamp

Kapitel 4: Black Moon 4 Ende

Black Moon konnte sich nun nicht erklären was Saturn meinte aber es sei jetzt eh zu spät, jetzt wo es keinen mehr gab der noch ihre Freundin sein wollte.

Nun begab sie sich zum Mond. Dort waren die beiden Katzen Luna und Artemis. Black Moon fragte auch diese beiden ob sie noch ihre Freunde sein sollen, denn wer nicht ihre Freundin ist, ist ihr Feind und muss sterben! Luna antwortete mit den Worten das Bunny nie alleine ist und es immer jemanden geben wird der sie mag, egal was auch passiert, jedoch die, die Form der Black Moon verabscheuungswürdig ist das nicht Bunny diese Menschen umbrachte sondern du, du die Form ohne Körper die lediglich schlechte Gedanken sind die die arme Prinzessin dazu trieb dies zutun. Dafür könne sie nichts denn sie trägt nicht die schuld, wir werden immer Bunnys Freunde sein aber nicht deine also gib sie wieder frei und verschwinde endgültig von dieser Welt. Artemis meinte die Prinzessin einen eigenen Willen hat und dies niemals wollte und wir es nicht zulassen dass du sie wie eine Marionette behandelst!

Black Moon war Wut entbrannt und schrie das sie nun auf die Prinzessin aufpasse und sich von keinem die Schuld für Irgendetwas geben lasse, denn die Prinzessin wird nun nicht mehr Antworten. Sie hat eingesehen was sie getan hat, auch wenn sie es nicht richtig fand was ich tat hat sie keine andere Wahl denn nur so kann sie alle beschützen, egal was die Anderen denken und sagen. Sie wird die Welt dazu in ewigen Schlaf hüllen damit so etwas nie wieder passiert denn es gibt nur diesen Weg. Luna meinte dazu nur das Bunny dies selber entscheiden soll denn es ist ihr Körper und ihre Macht die du missbrauchst. Black Moon sagt das die Prinzessin aber nicht hier sei und ich deswegen die Entscheidungen treffen würde und in seinen Augen gibt es nur diese eine Möglichkeit und da ihr nicht für mich seid sollt auch ihr sterben! Sie schleuderte die beiden Katzen mit der Macht des Kristalls gegen die Ruinen und fielen tot zu Boden direkt neben die Leiche Silvakas.

Nun war es für Black Moon soweit, es setzte die Kraft des Silberkristalls ein und sprach die Worte "Macht des Silberkristalls, lege dieses Universum und diese Welt in ewigen Schlaf, sodass für immer nichts Böses mehr diese Welt terrorisieren kann und meine Freunde auf ewig bei mir bleiben!"

Die Kraft des Kristalls war nun nicht mehr aufzuhalten und eine riesige Lichtwand schloss die Erde und die anderen Planeten in Kristall ein sodass auf ewig die Zeit still stehen bleiben sollte. Nachdem dies geschehen war viel Black Moon erschöpft zu Boden und dachte sich, endlich werde ich nie wieder alleine sein und es wird auch nie wieder Böses hier herrschen.

Eine vollkommene Ruhe war nun im Universum und auf der Erde. Nichts bewegte sich mehr. Alles lag unter einer dicken Kristaldecke die sich über das ganze Universum

erstreckte.

Als Black Moon auf dem Boden lag schloss sie die Augen und versank in eine Art Trance.

Sie war glücklich denn endlich, so dachte sie, seien alle glücklich.

Plötzlich hörte sie etwas, "Dum dum", "Dum dum". Sie meinte, was ist das, woher kommt das? Da hörte sie es wieder, "Dum dum", "Dum dum". Da spürte sie es, ein neues Leben war in ihr geboren. Sie erschrak, das Geräusch des Herzschlages war nun im ganzen Universum zu hören. Da kam Bunnys altes Ich wieder zum Vorschein und sagte das ist ein Kind, mein Kind. Luna ich habe deine Worte gehört, und du hattest Recht! Nicht ich habe diese Menschen getötet, es war das Böse was mich trieb dies zutun, Und ich möchte keine Welt in der dies regiert. Alle die starben, starben nicht umsonst sie wussten es doch ich sah es nicht aber das wird sich jetzt ändern! Mit diesen Worten veränderte sich ihr Körper zurück und all die Bösen Gedanken entwichen aus ihrem Körper. Als sie dann sah was sie in der Unwissenheit alles anrichtete wurde sie traurig denn sie wollte schon immer das ihr Kind in einer lebendigen Welt aufwächst aber sie selbst hat diese zerstört deshalb gab es jetzt nur noch eine Möglichkeit diese wieder in ihren ursprünglichen Zustand zurück zu versetzen.

Sie musste versuche mit der noch verbleibenden Kraft des Kristalls, welcher bei dem Zauber einen Großteil seiner Energie verbrauchte, die Erde und ihre Freundinnen wieder erwecken.

Sie nahm alle noch verbliebenen Kräfte zusammen und sprach " Macht des Silberkristalls, erwecke dieses Universum zu neuem Leben", als diese Worte gesprochen waren zerplatze ein Stück des Kristalls und er hatte die alte Kraft wieder. Ein riesiger Lichtball kam aus dem Kristall und ließ die Kristalle im ganzen Universum verschwinden. Danach schossen unzählige Lichtblitze aus dem Kristall welche die durch den Kampf ums Leben kamen. Außer Silvaka, denn er starb nicht durch Sailor Moon sondern durch die böse Macht von Perelia. Die Mädchen und die Katzen jedoch kamen wieder zu sich und waren überglücklich die Prinzessin wieder zusehen. Nach diesen Ereignissen reisten sie zurück zur Erde und feierten darüber dass das Böse mal wieder nicht geschafft hat das Universum zu vernichten.

Bunny meinte das sie jetzt die Worte ihrer Mutter und der Anderen verstand dass die " White Moon" sie retten werde, jedoch wusste keiner so recht wer die White Moon nun war oder ist außer Hotaru doch sie behielt es für sich.

Nachwort: Also danke erstmal das du/ihr mein FF gelesen hast/habt *freu*

Ich sage dazu mal soviel das ich mein FF nicht weiter verändern werde, egal ob noch Fehler drinne sind, die Zeitform nicht stimmt oder ähnliches weil das ist meine Story, schon möglich das sie ausbaufähig ist aber ich wollte sie nunmal so haben denn es wird nie eine Geschichte geben die es allen rechtmacht.

Jetzt zu Mamoru den habe ich nicht erwähnt weil er in meiner Sailor Moon Welt keine feste Persönlichkeit ist und er auch für meine Handlung nicht vonnöten ist, ja sicherlich hätte auch er was sagen können um Bunny wieder zurück zu holen aber es geht ja auch ohne ;) und auch bei dem Kind in Bunny ist es ja zu klar das es von ihm ist.

So ja das es keine Wörtlicherede gibt begründe ich damit das ich sie absichtlich vermeiden wollte(daher auch die vielen Zeitlichen unterschiede) denn ich finde das es bei zuvielen keine Geschichte mehr ist sondern nur noch ein Dialog und den wollte ich ja nicht schreiben.

So allen in allen könnt ihr mir aber trotzdem Kritik geben denn die wollte ich ja auch, sonst hätte ich die Kommentarliste nicht zugelassen ^^°

Also noch ein frohes lesen, und ich verspreche das es bald eine neue Story gibt, worüber weiss ich aber selbst auch noch nicht g* aber lasst euch überraschen.

Cya* Silvaka*